



COMMUNIQUE DE PRESSE

15 mars 2021

André Martinez nommé Administrateur de MMA

Par délibération du conseil d'administration du 12 mars 2021, André Martinez a été nommé Administrateur de MMA.

Sa nomination en qualité d'Administrateur sera également proposée aux prochains conseils d'administration de Covéa et Covéa Coopérations.

Doté d'une très grande expérience dans le service aux entreprises et à la personne, il est également administrateur de la SNCF et de Kaufman & Broad.

Diplômé d'HEC et de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris, André Martinez a débuté sa carrière chez Airbus Industrie comme négociateur de contrat d'avions.

De 1982 à 1995, au sein de la Société des Hôtels Méridien, il a d'abord exercé des fonctions de développement et de gestion opérationnelle puis en a assuré la direction générale.

De 1997 à 2006, au sein du groupe Accor, il a pris en charge successivement la Direction générale de la Compagnie des wagons-lits puis le développement et la direction de l'hôtellerie. Il devient alors membre du Directoire du Groupe.

Après avoir occupé les responsabilités de Managing Director à la Banque Morgan Stanley, André Martinez est, de Juillet 2012 à avril 2014, Conseiller Spécial auprès du Ministre de l'Economie et des Finances, Pierre Moscovici, et de la Ministre du Commerce Extérieur, Nicole Bricq.

André Martinez exerce ensuite les fonctions de Président du Conseil d'Administration d'Icade jusqu'en 2019.

À propos de MMA

Marque du groupe Covéa et assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Fer de lance du Groupe sur le marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2^{ème} acteur sur ce marché. MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.

Retrouver MMA sur : www.mma.fr

Contact presse :
presse@covea.fr